

学校だより



はくれい



白山市立
白嶺小中学校
第3号
令和5年5月30日

白山手取川ジオパークがユネスコ世界ジオパークに認定されました！

5月も終わりに近づき、ひと雨ごとに山の緑も一段と濃くなるようです。今月は、地域の方々や保護者のご協力を頂き、仲間たちの協力のおかげで、小学校、中学校ともに白山手取川ジオパークにちなんだ貴重な体験をすることができました。

日頃の授業に加えて、農家や漁協などプロの方や地域の方からお話を聞き、実際に体験してみることは、子供たちにとってかけがえのない学びになります。ご協力いただき、誠にありがとうございました。子供たちの感想には、新たな発見や驚き、感動など、本物の体験からしか学べないことや感じたことがたくさん書いてありました。

田植え



鮎の放流

- 生きたお魚をさわるのははじめてだったから、こわくてできなかった。次はさわってみたい。
- あゆをほう流するとき、「海まで旅して元気に大きくなって」と、おいのりしました。
- 2, 3本にして植えるのを意識しようと思ったけれど、5, 6本になってしまいました。
- 田んぼでしゃがんだりするのは大変なので、機械を使いたくなる気持ちが分かりました。
- ぼく達は田植えと稲刈りの工程しかしないけど、田畑さん達はこの後もたくさんの工程をしていくのでありがたいなあと思いました。
- 昔は全ての工程が手作業でやらないといけないのでゾッとします。
- 今回も地域の方がいたからこそだから、感謝したいです。

ふりかえり

中学生はジオパーク遠足(綿ヶ滝)に行きました

- 家族と車で走る道なのに、別の道に見えて楽しかった。
- 数十m上から水が勢いよく落ちてきて、今まで見たどの滝よりもすごいと思った。
- 水がきれいで、滝のきりが冷たくて気持ちよかったです。
- 水が落ちた周辺は底が見えなくて、水深がどれくらいあるのか気になった。
- 写真を見たことがあったけど、実物を見て、本物はやっぱり違うなと思った。
- 改めて自分たちの住んでいる地域に素晴らしいものがあると感じました。



ふりかえり